

Echenique reivindica a Aragón como «país» y con soberanía propia

Escrito por pēseta - 15/11/2016 11:36

Y por qué nos les damos a todos ellos, un terrenito, por ejemplo la famosa Isla Perejil y que se vayan todos allí a montar su país, su soberanía y sus historias y nos dejen a los demás en paz.

Todo el día con el rollo de la autodeterminación, que mareo ya...

¿Qué os parece? :laugh:

Podemos desplegará una estrategia nacionalista en Aragón con la que intenta copar el espacio electoral de la Chunta (CHA) y de los regionalistas del PAR.

Pablo Echenique ha marcado una nueva «hoja de ruta» para su partido en Aragón, que incluye la defensa de la «soberanía» del pueblo aragonés, la consideración de esta región como «país» y, por tanto, reoncocerle el derecho de autodeterminación.

-
http://www.abc.es/espana/aragon/abci-echenique-reivindica-aragon-como-pais-y-soberania-propia-201611150203_noticia.html http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/isla_perejil.jpg

=====

Re: Echenique reivindica a Aragón como «país» y con soberanía propia

Escrito por kfre - 15/11/2016 12:36

Con tal de ganar votos.

=====